

# Eröffnung der Freibadesaison

## DLRG startet Bewachung der Badeweierher



**Die Rettungsschwimmer haben alles im Blick.**

FOTO: DLRG

**Region.** Mit Eröffnung der Freibadesaison ab den kommenden Wochenenden Mitte Mai bewachen die ehrenamtlichen Rettungsschwimmer der Deutschen Lebensrettungs-Gesellschaft, DLRG, im Bereich des Bezirkes Vorderpfalz, von der Haardt bis zum Rhein, ab der elsässischen Grenze bis nach Rheinhessen, an Wochenenden und Feiertagen bei entsprechenden sommerlichen Temperaturen, die ihnen zugewiesenen öffentlichen Freibadestrände und Baggerseen.

Die Rettungsschwimmer trainierten regelmäßig während der Wintermonate, haben sich fit und einsatzbereit gehalten. Sie warnen die Badegäste dringend vor einem Sprung ins „kühle Nass“. Dies sollte jeder trotz Abkühlung unterlassen. Die Wassertempe-

raturen der Weiher in der Region sind bei warmen Außentemperaturen noch nicht für ein gefahrloses Bad geeignet. Die Seen befinden sich mit ihren unsichtbaren Unterwasserströmungen im Umbruch, so dass Wassertemperaturen von unter zehn Grad Celsius an der Gewässeroberfläche keine Seltenheit sind. Ein evtl. Badegang kann mit fatalem Ausgang enden, so Kerstin Schassner, stellvertretende Medienreferentin des DLRG Bezirkes Vorderpfalz.

Die DLRG Baderegeln können bei jeder Ortsgruppe, an den Wachstationen der DLRG in dieser Region kostenlos abgeholt, oder [www.dlrg.de/rund-um-die-sicherheit/baderegeln.html](http://www.dlrg.de/rund-um-die-sicherheit/baderegeln.html) kostenlos abgerufen werden. (ps)